Fecha: 31/01/2025 Vpe: \$539.723

Vpe pág:

Vpe portada:

\$539.723 Tirada: \$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación:

Audiencia:

18.600 6.200 6.200

61,56%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 14



En su compromiso con la formación continua, la Fundación Irarrázaval organiza anualmente un ciclo de pasantías para docentes TP, con el apoyo de Grupo Educar. "Con estas capacitaciones buscamos que los docentes de la RED estén a la vanguardía, conectándolos con la industria y la educación superior para que transmitan ese conocimiento a sus estudiantes", señaló León Urruticoechea, director de Gestión en Educación de la Fundación Irarrázaval.

Estas instancias formativas combinan teoría y práctica, promoviendo la actualización técnica y pedagógica de los docentes mediante vinculos con el mundo productivo y la educación superior. Durante diciembre y enero, se realizaron tres pasantías que convocaron a 44 profesores de diversas regiones de Chile.

Quince docentes de Gastronomía participaron en la pasantía "actualización en Tendencias e Industria Gastronómica", realizada los días 4 y 5 de diciembre en Santiago, con el apoyo de la Federación Gastronómica de Chile (Fegach) y el Colegio Bicentenario San Esteban Mártir. La experiencia incluyó clases prácticas de alta cocina, pastelería vegana y conocieron el modelo del restaurante didáctico que posee este establecimiento ubicado en Lo Barnechea. Los profesores destacaron la importancia de integrar estas tendencias en el aula y de compartir buenas prácticas con colegas de distintas regiones.

En tanto, quince docentes de Mecánica Automotriz asistieron a la pasantía "Elec-



tro-movimiento", realizada del 7 al 9 de enero en alianza con Duoc UC San Joaquín. Este programa abordó conceptos clave de electromovilidad, incluyendo el mantenimiento de vehículos eléctricos e híbridos, así como las tendencias globales del sector.

Alberto Zambrano, profesor del Colegio Tecnológico Don Bosco de Arica, valoró la instancia: "Agradezco a la Fundación Irarrázaval por permitirnos capacitarnos nuevamente, conocer a otros colegas y compartir conocimientos. Es una experiencia enriquecedora".

Por último, catorce docentes de Telecomunicaciones participaron en un curso sobre tendencias y herramientas para la enseñanza de esta especialidad, que comenzó en octubre con sesiones en línea y culminó los días 8 y 9 de febrero en la sede de Duoc UC en Viña del Mar. La capacitación incluyó análisis de tecnologías emergentes, metodologías didácticas y talleres prácticos de cableado estructurado y fibra óptica.

Estas pasantías reflejan el impacto positivo de las alianzas entre Fundación Irarrázaval, Grupo Educar y diversas instituciones del mundo productivo y la educación superior. Jorge Ortega, director ejecutivo de Fegach, destacó: "Apoyar estas iniciativas es muy gratificante, ya que los principales beneficiados son los estudiantes. Fortalecer las competencias docentes debe considerar tanto lo formativo como lo social, y si podemos contribuir, es fantástico".